



KBW St. Johann Nepomuk

Kreuzzugsmychen

Die Geschichte der Kreuzzüge wurde im Laufe der Jahrhunderte unter einer Schicht von Mythen begraben. Die historischen Fakten sprechen eine andere Sprache. Es gehört zum Mythos, dass diejenigen, die ihn pflegen, zumeist ideologische Gründe für seine Verbreitung haben. Im Falle der Kreuzzüge dient er dem Versuch, die gegenwärtige Weltpolitik als Fortsetzung einer „langen Geschichte“ zu beschreiben.

Dipl.-Pol. Nina Scholz
Politikwissenschaftlerin

Mag. Heiko Heinisch
Historiker

Dienstag, 19. November 2024
18:30 Uhr

Nepomuksaal Pfarre St. Johann Nepomuk
Rotensterngasse 33-35
1020 Wien

Wir freuen uns auf Ihr Kommen!